

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Dalam era globalisasi saat ini, sektor pariwisata merupakan salah satu industri terbesar dalam peningkatan dan pendapatan ekonomi di dunia. Pariwisata telah memberikan devisa yang cukup besar bagi berbagai negara. Indonesia merupakan negara kepulauan terbesar di dunia, terdapat 17.508 pulau, dimana 9.634 pulau belum diberi nama dan sekitar 6.000 pulau tidak berpenghuni, sehingga Indonesia mempunyai keragaman hayati dan tempat eksotis yang indah. Indonesia terkenal juga dengan industri pariwisatanya yang beragam dan tersebar diseluruh tempat di Indonesia baik itu objek pariwisata, budaya, dan fisik. (www.wisataarea.com)

Indonesia memiliki banyak pulau, keragaman hayati, budaya dan topografi yang beragam, wilayah Indonesia mempunyai banyak objek pariwisata yang sangat menarik untuk dikunjungi baik wisatawan domestik maupun wisatawan mancanegara, dan itu sangat menguntungkan karena adanya pendapatan bagi daerah yang mempunyai objek wisata tersebut. (Gusti Asnan, 2008: 2)

Kabupaten Ciamis merupakan salah satu Kabupaten di Propinsi Jawa Barat yang memiliki luas wilayah secara keseluruhan mencapai 244. 417 ha, dan memiliki memiliki objek dan daya tarik wisata. Diantaranya, objek wisata alam, objek wisata budaya, dan objek wisata buatan. Berbagai macam objek wisata yang ada di Kabupaten Ciamis mempunyai potensi

yang cukup baik, sehingga dapat meningkatkan pendapatan daerah dan pertumbuhan wilayah. Pengembangan sektor pariwisata dijadikan sebagai salah satu sektor andalan yang mampu memberi kontribusi yang besar bagi peningkatan asli daerah. Berbagai macam objek dan daya tarik wisata tersebut menawarkan berbagai macam pesona yang dimiliki masing-masing objek wisata yang dapat menarik wisatawan, baik wisatawan domestik maupun wisatawan mancanegara.

Kecamatan Cidolog merupakan daerah yang sangat kaya akan sektor perkebunan, sektor pertanian dan sektor pariwisata yang harus dikembangkan salah satunya yaitu Gentarasa view yang bisa dijadikan objek wisata alam. Objek ini berada di Dusun Gentarasa Desa Hegarmanah Kecamatan Cidolog Kabupaten Ciamis.

Desa Hegarmanah merupakan daerah perbatasan antara Kabupaten Ciamis dengan Kabupaten Tasikmalaya. Desa Hegarmanah memiliki potensi sebagai alternatif pariwisata baru yang mempunyai panorama alam yang masih murni alami. Alternatif pariwisata tersebut terletak di Dusun Gentarasa, dan dinamakan Gentarasa view.

Gentarasa view merupakan lahan perkebunan yang memiliki potensi pariwisata alam sejak Mei 2017. Berdasarkan hasil observasi awal, luas lahan yang digunakan kurang lebih sekitar 200 m² dan fasilitas yang tersedia yaitu menara dan jembatan yang terbuat dari bambu, dan tempat duduk. Pengunjung yang datang biasanya hanya berasal dari daerah sekitar,

ramainya pengunjung biasanya pada hari minggu, dan biaya masuk ke objek wisata ini gratis dan hanya perlu bayar parkir seikhlasnya kepada pengelola.

Melihat kondisi tersebut mendorong penulis untuk melakukan penelitian dengan judul **“Faktor-Faktor Geografi Yang Mempengaruhi Keberadaan Objek Wisata Gentarasa View Sebagai Lokasi Wisata Baru Di Desa Hegarmanah Kecamatan Cidolog Kabupaten Ciamis”**.

B. Rumusan Masalah

1. Faktor-faktor geografi apa sajakah yang mendukung dan menghambat gentarasa view sebagai alternatif tempat wisata baru?
2. Bagaimanakah peran pengunjung dalam memanfaatkan lingkungan sebagai alternatif tempat wisata baru?

C. Definisi Operasional

1. Potensi adalah kemampuan, kekuatan baik yang belum terwujud maupun yang telah terwujud yang dimiliki oleh seseorang atau sesuatu, tetapi belum sepenuhnya terlihat atau dipergunakan secara maksimal. (Kamus Besar Bahasa Indonesia, 2002).
2. Kawasan (dari bahasa Jawa Kuno: kawasan berarti daerah wasa, dari bahasa sansekerta: memerintah) artinya daerah yang memiliki ciri khas tertentu atau berdasarkan pengelompokan fungsional kegiatan tertentu, seperti kawasan industri, kawasan perdagangan, dan kawasan rekreasi.

3. Objek wisata adalah segala sesuatu yang mempunyai daya tarik, keunikan dan nilai yang tinggi yang menjadi tujuan wisatawan datang ke suatu daerah.

D. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan penelitian yang ingin dicapai oleh penulis dalam penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui faktor-faktor geografi apa saja yang mendukung dan menghambat gentarasa view sebagai alternatif tempat wisata baru.
2. Untuk mengetahui peran pengunjung dalam memanfaatkan lingkungan sebagai alternatif tempat wisata baru di Desa Hegarmanah, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Ciamis.

E. Kegunaan Penelitian

Adapun kegunaan dari penelitian ini:

1. Dapat mengetahui faktor-faktor geografi apa saja yang mendukung dan menghambat gentarasa view sebagai alternatif wisata baru.
2. Dapat mengetahui peran pengunjung dalam memanfaatkan lingkungan sebagai alternatif tempat wisata baru.